
 

 

PodCICS – O podcast da CICS Canoas 

 

Entrei no carro e, antes de dar a partida, liguei o rádio. O locutor estava 

concluindo a entrevista com empresário que abordava um tema pelo qual muito me 

interesso. Eram os minutos finais e logo o intervalo foi chamado, cortando a minha 

empolgação sobre o tema. Ah, se eu pudesse voltar uns minutos no tempo e ingressar 

antes no carro para acompanhar a entrevista. 

Você já deve ter passado por alguma experiência semelhante a essa, não? Ligar 

o rádio ou a televisão, e ver que o programa que tanto esperava já havia findado. Se 

antes esse sentimento que atormentou tantas gerações era um problema, para a 

geração on demand é solução. Estão aí os streamings e canais no Youtube que não me 

deixam mentir. São eles que permitem que você assista o que quer, na hora que desejar 

e onde for possível. É você, espectador, que define como o conteúdo será consumido.  

Esse modelo de entrega de conteúdo chegou também aos nossos ouvidos, mais 

do que aos olhos, por meio dos podcasts. Em um país em que o rádio sempre foi um 

meio de comunicação próximo e com alcance aos diferentes públicos, os podcasts 

ganharam rapidamente o gosto dos ouvintes. E cresceram em audiência durante o 

período pandêmico, chegando a 40% da população brasileira, segundo uma pesquisa 

realizada pelo IBOPE e o site Statista. 

Com tantos ouvintes, a oferta de programas é vasta e diversificada. É neste 

universo que a CICS Canoas ingressou em março deste ano com o lançamento do 

episódio zero do PodCICS, um programa no qual são discutidos temas que estão na 

pauta do empresariado canoense. 

No primeiro programa, publicado no canal da CICS no Youtube e no Spotify, o 

presidente da CICS Canoas, André Guindani, que conduzirá os episódios desta primeira 

temporada, recebe três empresários que presidiram a entidade em gestões anteriores: 

Paulo Fritzen, Simone Leite e Gildo Tavares. Em uma conversa descontraída, com uma 

hora de duração, cada um dos ex-presidentes avalia o quanto Canoas cresceu nas 

últimas décadas e como a CICS Canoas contribuiu para esse desenvolvimento, 

principalmente, dos empreendimentos localizados no município. 

Se você ficou curioso para ouvir esse bate-papo, acesse o canal da CICS no Spotify 

e no Youtube, e assista o PodCICS com a comodidade de poder escolher o horário, lugar 

e dia, sem correr o risco de perder a fala de um entrevistado por ter ligado o rádio tarde 

demais. 
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